

# 長万部の

# 教育



## コーナー



### 今、キヤンパスでは

東京理科大学

12月1日(日)に、第13回ハートフルコンサートが理科大長万部キヤンパスにて行われました。

今年から、学生主体で

この伝統あるコンサートを企画・運営していくと

いうことで、不安はあり

ましたが、それよりも自

分たちの手で一からコン

サートを作り上げる楽し

いに感じます。

コンセプトは「音楽つ

て楽しい」と感じてもら

えるようなコンサートに

することでした。そのた

め、来てくださる方が

退屈にならないようなプ

ログラム構成を考えたり、

クラスター、運動部、友

達同士で出演してもらつ

たりと、桦にとらわれないよう工夫をこらしてスにて行われました。

長万部小学校や中学校、星の子合唱団さんにも出たまりと、桦にとらわれないように工夫をこらしてきました。

長万部小学校や中学校、星の子合唱団さんにも出たまりと、桦にとらわれないように工夫をこらしてきました。

おしまいに、今回のハートフルコンサートの実行委員会のメンバー、出演者、スタッフ、来てくださいました。さつた方々、そしてこのように素晴らしいコンサートの実行委員会のメンバー、出演者、スタッフ、来てくださいました。さつた方々、そしてこのように素晴らしいコンサートの実行委員会のメンバー、出演者、スタッフ、来てくださいました。

おしまいに、今回のハートフルコンサートの実行委員会のメンバー、出演者、スタッフ、来てくださいました。さつた方々、そしてこのように素晴らしいコンサートの実行委員会のメンバー、出演者、スタッフ、来てくださいました。



## 「大きなかぶをぬこう！」



さかえ保育所

12月21日に行われたクリスマス会の練習風景です。

年長児クラスが『大きなかぶ』の表現遊びをしました。可愛らしいかぶさんを様々な役柄に紛じた子供たちが歌に合わせて引張ります。初めは恥ずかしくて大きな声で

セリフがいえませんでし

たが、日々の練習でどんどん自信をつけキラキラ

した表情で本番を迎えることができました。堂々

と舞台に立つ姿は、心がまた一つ成長した瞬間の

ように感じられ客席からも温かい拍手をもらいました。

## 長万部中学校



2年生総合的な学習 施設訪問 さかえ保育所にて (11/5)



2年生総合的な学習 施設訪問 慈恵園にて (11/5)



後期生徒総会 新生徒会役員デビュー (11/8)

## 長万部小学校



理科大科学実験教室 分光器づくり (11/28)



ミニバレーボールで小学校間交流 (12/3)



長小まつり準備 (12/6)



第13回ハートフルコンサート実行委員長  
材料工学科 関山翔太

### 静狩小学校の強み

保護者地域と一体になって子供を育てる！

静狩小学校校長

三浦 哲也

一年生が四名入学して全校児童が八名となつた静狩小学校。全校児童のがんばりが様々な場面で見られます。

十月末に開催された「静狩小学校学芸会・静狩地域文化祭」では：

一年生は練習を開始した時には、初めて触れるばかりで太鼓を叩くこともままならず、また、リズムもバラバラで本当に本番当日までにしつかりと太鼓が叩けるようになるのか、とても心配しました。しかし、練習を積み重ね、上級生に引っ張られ、当日はどの子供たちもしっかりと太鼓を叩くことができました。

静狩小学校の子供たちは太鼓、合唱、器楽合奏、全校劇、そして、各学級の出し物とやることがたくさんあります。大人でも一つの台詞を覚えるのに四苦八苦しますが、子供たちは覚えることがたくさんあるのにじっくりと身につけてしまいます。本当にすごい力です。さて、学芸会の感想を保

り、静狩小学校の子供たちは太鼓、合唱、器楽合奏、全校劇、そして、各学級の出し物とやることがたくさんあります。大人でも一つの台詞を覚えるのに四苦八苦しますが、子供たちは覚えることがたくさんあるのにじっくりと身につけてしまいます。本当にすごい力です。感謝感謝！